

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur saya ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan keberkahan sehingga saya dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Materi Sel Pada Siswa Yang Diajarkan Menggunakan Media Video Animasi Dengan Media Powerpoint Di SMA Negeri 9 Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui proses yang panjang dan melelahkan dari berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed. Selama masa penyusunan skripsi ini, saya telah dibantu oleh berbagai pihak baik dalam bentuk perbaikan-perbaikan, masukan-masukan, dan dukungan. Pada kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Rasa hormat dan terima kasih saya kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi saya yang telah memberikan arahan, bimbingan, dan motivasinya dari awal penyusunan sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih dan hormat juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung sebagai pembimbing akademik yang selalu memberi nasihat dan masukan dari semester awal hingga akhir. Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., Ibu Salwa Rezeqi, M.Pd., dan Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Pd. sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan saran-saran dan perbaikan sehingga skripsi ini dapat menjadi lebih baik lagi.

Terimakasih saya sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. atas bantuannya melalui validasi instrumen penelitian. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada kepala sekolah SMA Negeri 9 Medan Bapak Drs. Oloan Pandapotan Pangaribuan, M. Pd, guru pamong selama penelitian yaitu Ibu Khailiza, S.Pd yang telah banyak membantu dan memotivasi, kepada seluruh guru-guru, dan pegawai sekolah. Terima kasih saya ucapkan untuk siswa kelas XI MIPA 2 dan XI MIPA 4 SMA Negeri 9 Medan yang sudah membantu berjalannya proses penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua, Ibunda Jumiati dan Ayahanda Hery Suryadi yang selalu menemani dalam keadaan apapun, mendukung, memberi semangat, motivasi, dan doa yang tiada henti. Teristimewa kembali saya ucapkan terima kasih kepada abang, dan kakak, abang kandung Nazmi Suhadi, Arfian Saputra, dan Amrun Tri Abdi yang menjadi panutan bagi saya, yang ikut serta mendukung dan bekerja keras dalam mewujudkan cita-cita adiknya serta mengayomi adik-adiknya, dan kakak perempuan saya Yupita Sari Rizki yang menjadi tempat bertukar pikiran, berbagi pengalaman, dan memberikan semangat sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir ini dengan baik.

Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman sekelas Pendidikan Biologi C 2018 yang telah kebersamai kehidupan perkuliahan saya, saling mendukung, dan saling memberikan motivasi. Terima kasih saya ucapkan kepada Jamilah Sholeha Mahir (Dayana Faradila Habib, S.Pt., Fitri Wahyuni, Risa Aulia, Rizka Nurul Annisa Maha, S.Si., dan Ulfa Aulya, S.KM) yang telah kebersamai saya sejak pemilihan jurusan kuliah sampai di akhir masa perkuliahan, selalu setia menyemangati, memotivasi, memberikan waktu luang, memberikan dukungan serta doa, dan berbagi suka duka. Terima kasih kepada Laba-laba (Salwa Fauhan Nasrilla, S.Pd., Thifal Zahra, S.Pd., Maria Cintiana Tambunan, S.Pd., Cut Annisa Rosniawan, S.Pd., Shindy Arnanda Laudra, S.Pd., Pera Ardila, S.Pd., dan Kurnia Lensa Audia Harahap, S.Pd) serta teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu namanya yang selalu memberikan dukungan dan motivasi. Terima kasih atas kebersamaannya selama ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya karya tulis ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 13 November 2022



Khairatun Melina